



Actividades de verano.

Ayuntamiento de Villanueva.

Para este verano 2009, el Ayuntamiento de Villanueva junto con el de Ortigosa, Lumbreras y Villoslada han preparado una serie de actividades para las que se desea una amplia participación. Se han programado en los distintos pueblos para que la gente se desplace de uno a otro.

Se va a jugar un campeonato de frontenis en las categorías de cadete, juvenil y mayores por parejas masculina y femenina. Villanueva y Lumbreras (día 1 de agosto en Lumbreras y 8 en Villanueva) jugarán una semifinal y Ortigosa y Villoslada la otra. La final se jugará en Lumbreras el día 22 de agosto a las 17 horas entre los vencedores de las semifinales.

También se han programado unas charlas, todas ellas a las 19 horas con el siguiente calendario:

Día 6 de agosto en Villanueva: Dr. Fernando Martínez, jefe de trasplantes del Hospital San Pedro de Logroño.

Día 7 de agosto en Villoslada: Dr. Manuel Abeitua, jefe de Cardiología del Hospital Gregorio Marañón de Madrid.

Día 14 de agosto en Lumbreras: Joaquín Lasierra, versará sobre vinos, gastronomía, etc.

Día 21 de agosto en Ortigosa: Marian Ferrer, psicóloga de clínica.

Quedan pendientes otras charlas de pelota, fútbol, balonmano y baloncesto con personas conocidas en cada deporte de las que en estos momentos no se han fijado fechas ni escenarios.

El día 12 de septiembre a las 11 horas habrá en Villanueva (frontón) una concentración de coches antiguos, se esperan unos 50.